
 
 
 
 
 
 
Madame, Monsieur, cher(e)s Labruyéroises et Labruyérois, 
 
Dans quelques mois, les 15 et 22 mars 2020, vous serez appelés aux urnes pour 
élire votre Maire et une nouvelle équipe municipale. 
 
Notre Maire, Guy VESELY, a décidé de ne pas se représenter comme il s'y était 
engagé lors de la précédente campagne municipale. Ainsi, j'ai choisi cette fin 
d'année 2019 pour vous annoncer officiellement que je serai candidat à ces 
élections municipales. Je souhaite en effet poursuivre mon engagement pour notre 
commune, débuté aux côtés de Guy en 2008 en tant que conseiller municipal et 
poursuivi depuis 2014 en tant que 1er adjoint au Maire. Cette solide expérience me 
permet aujourd'hui d'envisager ce futur mandat avec une vision claire des enjeux à 
venir et avec les compétences nécessaires à la gestion communale. 
 
Je conduirai une liste de femmes et d'hommes de notre village qui partagent l'envie d’œuvrer pour la collectivité, au 
service de la commune et de tous ses administrés. La liste « Ensemble pour Labruyère-Dorsa » sera composée d'une 
majorité de conseiller(e)s sortants et, en premier lieu, Mélanie NEMOZ et Henri BRANCOURT à qui je confierai 
respectivement les postes de 1er et 2nd adjoints si nous sommes élus. 
 
Les élections municipales sont un moment d’échange, d’écoute et de partage mais aussi de remise en question.  
Dans un premier temps, je partagerai avec vous le bilan de l'équipe sortante que je porte et assume en tant que 1er 
adjoint au Maire. Vous trouverez cet état des lieux au dos du présent courrier. 
Dans un second temps, fin janvier 2020, je vous présenterai mon équipe et les projets que nous avons pour le mandat à 
venir. Un site internet de campagne sera également élaboré et vous pourrez communiquer avec nous grâce à une 
adresse e-mail dédiée. 
Enfin, le mois de février et le début du mois de mars 2020 seront consacrés à la concertation citoyenne autour de ce 
projet. Cela induit qu'il pourra être enrichi par vos propositions et réflexions. Je peux d'ores et déjà vous annoncer que ce 
projet comportera trois axes majeurs qui incarnent notre vision de l'avenir et qui guideront nos actions : 
 

• Axe 1 : Préservation de la biodiversité, développement durable et environnement ; 

• Axe 2 : Développement du lien social et de la démocratie participative ; 

• Axe 3 : Préservation et amélioration du cadre de vie. 

Dans la continuité de mon engagement pour vous, avec une nouvelle équipe qui sera en partie renouvelée, c'est bien le 
leitmotiv « Ensemble pour Labruyère-Dorsa » qui sera le fil conducteur de notre action publique si vous nous confiez 
cette responsabilité en mars prochain. 
 
Je tenais enfin à remercier l'équipe sortante avec qui j'ai pris beaucoup de plaisir à travailler pour le village ; tout 
particulièrement notre Maire sortant, Guy VESELY, qui m'a toujours fait confiance et m'a beaucoup appris durant ces 
dernières années. 
 
Je vous souhaite à toutes et à tous de passer de bonnes fêtes de fin d'année, 
 
 
 

Julien GODEFROY, 1er adjoint au Maire 
Tête de liste « Ensemble pour Labruyère-Dorsa »



 

 
 
 
 

Bilan des engagements pris lors de la campagne municipale 2014 

 

• Nous l'avons réalisé :  
◘ Mise en conformité de notre document d'urbanisme : élaboration du Plan Local d'Urbanisme (PLU) avec 
un cabinet spécialisé ; 
◘ Développement de la démocratie participative et mise en place de groupes de travail communaux 
participatifs (vie sociale, petits travaux et cadre de vie) associant jusqu'à 30 habitants. Plusieurs 
concrétisations en ont découlé : 

➢ Rafraîchissement de la salle des fêtes : peinture intérieure avec les bénévoles du village ; bardage 
bois extérieur, mise en sécurité et isolation thermique (portes, fenêtres et chauffage clim réversible) 
par des entreprises ; 

➢ Création d'un conseil municipal des jeunes (CMJ) ; 
➢ Mise en place d'une bibliothèque municipale dans la salle des associations ; 
➢ Poursuite de l'aménagement de l'aire de jeux : implantation d'un panneau de basket avec le CMJ ; 

◘ Installation d'un columbarium dans le cimetière ; 
◘ Maintien du soutien aux associations du village et en particulier au Foyer Rural, moteur de la vie sociale ; 
◘ Création d'un site internet communal ; 
◘ Réalisation d'un bulletin communal semestriel (disponible en format numérique) ; 
◘ Utilisation de notre nouveau logo comme vecteur de communication : confection du logo en terre cuite 
en partenariat avec la briqueterie de Grépiac ; impression sur les enveloppes de la Mairie ; 
◘ Poursuite du devoir de mémoire avec des commémorations enrichies par des poèmes lus par le CMJ ; 
◘ Limitation de la pression fiscale (foncier) : aucune augmentation de la part communale durant le mandat ; 
◘ Gestion rigoureuse du budget communal tout en proposant un panel de projets diversifiés. 
 

• Nous l'avons réalisé mais nous pouvons aller plus loin : 
◘ Organisation de débats ou de conférences publiques ; 
◘ Être un acteur reconnu et force de propositions en communauté de communes ; 
◘ Élargir nos actions sociales autour des événements de la vie (mariages, naissances, décès) ; 
◘ Conserver notre fonctionnement actuel avec Grépiac autour de l'école. 
 

• Nous l'avons réalisé mais ce n'était pas prévu : 
◘ Mise en place du dispositif « participation citoyenne », en relation avec la gendarmerie, pour prévenir 
les incivilités et cambriolages ; 
◘ Rénovation du petit musée dans l’Eglise et de la toiture des deux chapelles ; 
◘ Sécurisation du clocher de l’église (dépose des abat-sons) ; 
◘ Mise en place d’un petit marché local hebdomadaire sous la halle ; 
◘ Rénovation de l’éclairage public avec des équipements basse consommation ; 
◘ Mise en place de radars pédagogiques ; 
◘ Installation de coffrets électriques sous la halle et à la salle des fêtes. 
 

• Nous avons décidé de ne pas le faire : 
◘ Installation d'une rampe pour personne à mobilité réduite à la salle des associations, salle qui sert 
également pour les élections : les élections auront désormais lieu à la salle des fêtes ; 
◘ Ouverture d'un débat sur la fermeture de la Halle et sa transformation en salle municipale : le 
développement du « petit marché local » nous a conduit à écarter cette réflexion ; 
◘ Favoriser les échanges culturels avec un pays voisin comme l'Italie. 
 

• Nous envisageons d’ores et déjà de le reporter au prochain mandat : 
◘ Aménagement d'un terrain de pétanque à proximité de la salle des fêtes et réflexion sur l'avenir du 
terrain actuel. 


